

Gemeindefahrt nach Schlesien

Im Jahr 2012 feiert die Friedenskirche in Oelde ihr 50-jähriges Bestehen. Aus diesem Anlass bietet die Evangelische Kirchengemeinde vom 21. bis 25. März eine Reise zu den historischen Friedenskirchen in Schlesien an. Diese stehen in Jauer und Schweidnitz, nicht weit von Breslau entfernt. Die Fahrt führt über Dresden nach Breslau, um von dort aus die Kirchen zu

besichtigen. Sowohl in Dresden als auch in Breslau erwartet die Teilnehmer ein interessantes Programm mit Stadtführungen und Besichtigungen.

Weitere Infos und Anmeldungen im Gemeindebüro (02522-2429) oder bei Pfarrer Hartmut Supplet (02522-4671). Es sind noch einzelne Plätze frei.